

## РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ / SCHEDULE OF SERVICES

ФЕВРАЛЬ - 2024 - FEBRUARY

### Неделя 35 по Пятидесятницы / 35 Sunday after Pentacost

#### НОВОМУЧЕНИКОВ И ИСПОВЕДН. РОССИЙСКИХ / NEW MARTYRS OF RUSSIA

День Ангела Высокосвященнейшего Архиепископа Чикагского и Средне-Американского  
ПЕТРА / Name day of His Eminence PETER, Archbishop of Chicago and Mid-America.

3 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная / Vigil
4 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy
6 фев/Feb	втор/Tue	6:30 pm – Молебен ко <b>Бл. Ксении Пет.</b> / Moleben to <b>St. Xenia</b>

### Неделя 36 по Пятидесятницы / 36 Sunday after Pentacost

10 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная / Vigil
11 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy

#### СРЕТЕНИЕ ГОСПОДНЕ / MEETING OF THE LORD

14 фев/Feb	сред/Wed	6:30 pm – Всенощная / Vigil
15 фев/Feb	четв/Thu	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy

#### Неделя о Закхее / Zaccheus Sunday

17 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная / Vigil
18 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy
21 фев/Feb	сред/Wed	6:30 pm – Акафист Божией Матери / Akathist to the Mother of God

#### Неделя о мытаре и фарисее / Sunday of the Publican & the Pharisee

24 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная / Vigil
25 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия / Hours, Liturgy & The Rite of Forgiveness.

\* **Воск. Школа для детей** - каждое воскресенье после причастия в нижнем церковном зале /  
**Sunday School for children** - every Sunday after Communion in our social hall under the church

\*\* **По окончании воскресных Божественных литургий всем прихожанам и богомольцам предлагается подкрепиться и продолжить братское общение друг со другом в нижнем церковном зале нашего собора. Также просим записываться что бы приготовить или пожертвовать воскресный обед. Спаси Господи!**

**Для назначения требы или освящения дома: о. Илья Марзев-440-382-9763**

**To schedule a private service or house blessing: Fr. Ilya Marzev - 440-382-9763**

**Web: [www.saintsergius.org](http://www.saintsergius.org)**

## **РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИИ/SCHEDULE OF SERVICES**

*ФЕВРАЛЬ - 2024 - FEBRUARY*

**\*\* After every Sunday Divine Liturgy all parishioners and attendees are welcome to join us for a Sunday «Agape» meal in our social hall under the Cathedral. Also, please volunteer to prepare or donate a Sunday meal. Thank you!**

**Для назначения требы или освящения дома: о. Илья Марзев-440-382-9763**

**To schedule a private service or houseblessing: Fr. Ilya Marzev - 440-382-9763**

**Web: [www.saintsergius.org](http://www.saintsergius.org)**